

## BREVES



68% DE ELLOS SON DE LA ESTRUCTURA PRINCIPAL DE LA BANDA.

### La PDI informa que ha detenido a 333 miembros del Tren de Aragua en los últimos cuatro años

● El director general de la PDI, Eduardo Cerna, informó ayer en la cuenta pública de la institución que desde el 2021 a la fecha han sido detenidos 333 miembros del Tren de Aragua. El jefe de la PDI indicó que 89 de esas detenciones se realizaron en 2024 y

que del total de ellas un 68% corresponde a su "estructura principal". Cerna dijo que 277 de los detenidos son venezolanos con situación migratoria irregular y que las sentencias "han sumando 638 años de condena, más una cadena perpetua".

### Desarticulan banda que tenía un cultivo de marihuana en una habitación de niños

● El OS7 de Carabineros allanó 10 viviendas en Concepción, donde detuvo a 11 personas pertenecientes a una banda dedicada al tráfico de drogas. En el operativo, en el que se usó un dron con visión térmica, se detuvo además a una persona con una orden de aprehensión vigente y se descubrió una habitación de niños con

un doble fondo, en la que esta banda, compuesta por diferentes grupos familiares que se organizaban para la dosificación, venta y distribución de las sustancias ilícitas, mantenía 54 plantas de marihuana en crecimiento. También les incautaron un revólver, dos escopetas, diferentes drogas y dinero en efectivo.



LA FISCALÍA INVESTIGA UN POSIBLE ROBO.

### Un hombre fue asesinado a la salida de un edificio en Ñuñoa: ocurrió a plena luz del día

● En la tarde de ayer, dos hombres salieron para hacer trámites de un edificio en Quirihue con José Domingo Cañas, en Ñuñoa, donde fueron abordados por tres individuos a bordo de un auto, que los amenazaron. Las víctimas co-

rrieron en direcciones opuestas y uno de ellos, residente del sector de cerca de 50 años, fue alcanzado por los sujetos, quienes le dispararon provocándole la muerte. La Fiscalía investiga un presunto robo.